

s'il nous en venoit une douzaine l'an prochain, il n'y en auroit pas trop. Je vais battre la quaisse dans la province par mes lettres, afin d'avoir une bonne recrûe. J'écris à quelques Jesuites de bonne volonté, qui m'ont autre fois parlé de leur vocation pour les missions Etrangères. Je suis persuadé qu'ils trouveront auprès de votre Reverence toute sorte de facilité pour exequiter leur dessein. J'ay besoin autant que jamais du secours de vos St<sup>es</sup> prieres, je vous le demande instamment, et vous prie d'etre persuadé que je seray toute ma vie avec tout le Respect possible

mon R. p.

de V. R.

le tres humble et

tres obeissant serviteur

NAU

de la comp<sup>e</sup> de Jésus.

à Quebec ce 20 Octobre 1734.